

## Comunicado CD. Canela

En relación a la denuncia publicada en el Huelva Información del día 11 de Septiembre de 2016, en el cual dicho medio informativo se hace eco de una denuncia sin consultar a la otra parte, se atreve a publicar un tema tan delicado como una agresión a una persona que dice ser colaborador de este medio.

Desde el Club les relatamos los desagradables hechos que ocurrieron en el descanso del partido que enfrente deportivamente al CD. Canela y al Aroche.

En el descanso de este encuentro una persona que dice ser periodista del Huelva Información baja desde la grada hasta el terreno de juego solicitando la alineación de los equipos, una persona del club le comenta que nos las tiene con el, que las tiene en la Secretaria, un directivo que estaba cerca pregunto que es lo que buscaba y contesto que las alineaciones, este directivo se dirigió a el comunicándole que el CD. Canela había decidido no colaborar con este medio informativo, que si quería hacer alguna crónica que la hiciera desde la grada, todo esto de la forma mas correcta que se la puede hablar a una persona, el periodista en cuestión se dirige a este directivo preguntado la negativa y la respuesta que se le da es, si llevas dos temporadas sin aparecer por aquí el club a decidido que no colaborara con este medio, a raíz de ahí esta persona entra en cólera e intenta agredir a este directivo, se forma un gran revuelo, Se acerca el Sr Presidente del Club interesándose por lo que estaba pasando es informado y la respuesta fue la misma, no colaboramos con dicho medio, el periodista dice a gritos que el periódico no publica crónicas de la categoría en la cual se encontraba el CD. Canela y a eso se debía la no asistencia, todo esto con insultos, gritos y con algunos empujones que este periodista le propino al Presidente del Club, una persona con sesenta y nueve años de edad y un problema de salud de cardiopatía, un familiar del presidente que no estaba presente cuando todo estaba revuelto es informado que al padre le están agrediendo y se presenta en el sitio con los ánimos encendido, gracias a la intervención de los directivos que ustedes se han atrevido a llamar deplorables e insensibles y gracias algunos aficionados y trabajadores del campo que se encontraban en el lugar, los hechos no llegaron a peor, esto fue lo ocurrido, en ningún momento este Sr. Fue agredido, esta persona parece por lo que gritaba que estaba bastante dolido porque el CD. Canela no le había dado el pésame por la perdida de algún familiar.

Aprovecho para reclamar algo que los periodistas pedís con mucha insistencia que no es otra cosa que el derecho a la información y tenéis toda la razón, pero igual que os atrevéis a ignorar deportivamente a veinticinco poblaciones que si queréis os la puedo enumerar una a una repito veinticinco, ( Alrededor de 150.000 personas) porque para ustedes parece que la categoría del futbol que pueden practicar en esta cantidad de pueblos para su medio informativo no tiene calidad si os atrevéis a poner una crónica del partido (**Huesca – Cordoba** repito **Huesca – Cordoba**), no se la cantidad de personas de esta provincia que pueden estar interesado en este partido y no informeis porque para ustedes parece que no hay calidad por poner un ejemplo cualquiera (Olont-Aljaraque), si en vuestro medio tenéis la capacidad de valorar la categoría deportiva de un puñado de Clubs de nuestra provincia, el mismo derecho podrá tener algún club de decidir con el medio que colabora, ahí esta realmente parte del problema de lo ocurrido en el estadio Ciudad de Ayamonte con su periodista

El CD. Canela les pide disculpa a los aficionados de nuestro club, al Aroche y a todas las personas que se desplazaron para presenciar un partido de futbol.

